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心がぽかぽかっとした「３年生を送る会」 
２月 18 日（金）に生徒会主催の「3 年生を送る会」が行われまし

た。今回のテーマは「伝える」。卒業を迎える 3 年生に１・２年生全員

で感謝と励ましの気持ちを伝えることを目的にしています。感染症対策

のために合唱や大勢での声かけなどができないこともあり，感謝の気持

ちをどのようにして表すか，企画を行った生徒会本部や１・2 年生の学

級役員からなる部門のリーダーたちが考え抜いた内容となりました。 

芦川圭澄新生徒会長のあいさつと生徒会本部役員によるオープニング

コントから会ははじまりました。新生徒会初めての大行事を成功させよ

うとする本部役員 8 人の体を張ってのコントに，3 年生の笑顔がたくさ

ん見られ，会場は一気に和やかな雰囲気になりました。引き続き 3 年生

の思い出のスライド上映です。スライド部門の１・2 年生が，3 年間の

写真の中から 3 年生一人一人のとっておきの写真を選び，コメントをつ

けて上映してくれました。3 年生はみんな笑顔で，時には「わーっ」と

歓声が上がる場面もあり，自分たちの 3 年間の思い出に浸っていまし

た。サプライズでスクリーンに映し出さ

れた小林裕季先生，鈴木敬登先生，深澤

宏彰先生からのメッセージにも 3 年生は

大喜びでした。スライドのあとは，１・

2 年生の代表者から 3 年 A・B 組の学級

会長である木内芽衣さんと望月紗菜さん

に記念品が贈呈されました。記念品は

「イニシャル入りのキーホルダー」「大願成就の気持ちを込めたお守

り」「一人一人へのメッセージが書かれた色紙」の 3 点セット 47 人分

です。記念品部門の生徒が中心になり，１・2 年生全員が心を込めて手

作りで制作した贈り物です。3 年生はステージのひな壇に並ぶと，3 年

間を振り返りながら１・2 年生への感謝の気持ちとこれからの南部中の

発展に期待する言葉を全員でメッセージにして伝えてくれました。その

最後の部分で，前生徒会長の佐野遥斗さんは次のように述べています。 

「（略）コロナ禍において大きな制限を受け

ながらも，今日このような温かい会を開いてく

ださりありがとうございました。皆さんからの

温かい思いを受け取った僕たちは，きっとこれ

からも頑張り続けます。だから皆さんも，仲間

と一緒に引き継がれてきた「南中文化」を大切

にして，これからも頑張ってください。皆さん

の力で温かみのある学校を創り上げてくれることに期待し，応援しています。

今日は素敵な時間を本当にありがとうございました。」 

そして司会の指示で，１・2 年生，3 年生の順にウッドデッキへ移動しまし
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た。最後は応援です。応援部門の生徒が中心となり，3 年生にエールを送りました。シーンと張り詰めた

空気の中で，リーダーの生徒はマスクをつけながら演舞し，他の生徒は拍手と動作で気持ちを表しまし

た。「応援で感謝と激励の気持ちを伝える」という目的のために，１・2 年生全員が気持ちを一つに創り

上げてきたことがわかる応援でした。１・2 年生のつくった花道を退場する 3 年生の表情は，皆笑顔で

喜びをかみしめているようでした。 

例年よりも短時間の三送会になりましたが，送る側の１・2 年生，送られる側の 3 年生のそれぞれの気

持ちがぎっしり詰まった素敵な会でした。気温は低かったのですが，見ている私の心の中はぽかぽかっと

温かくなりました。その場にいたすべての生徒，教職員も同じだったと思います。 

「保健集会」～朝食について考える～ 
2 月 15 日（火）6 校時に保健給食委員会主催の「保健集会」

が行われました。テーマは「朝食」。全校集会はいつもなら蒙軒

ホールや体育館に集まって行うのですが，今回は感染症対策とし

て，Web 会議ツールの Google Meet を使ってのオンラインでの

集会でした。前半は，保健給食委員が全校生徒に行った「朝食に

関するアンケート」の結果を発表し

ました。「朝食を毎日食べています

か」という質問に対する回答は右の

ような結果でした。パンを食べる人

より，ご飯を食べてくる人が多く，食べない人の理由は「時間がない」

「食べる気にならない」というものでした。「朝食のおすすめメニュー」

が紹介され，気になるメニューについては作り方の解説もありました。教

室では「おいしそ～」「お腹すいた」という声も聞かれました。後半は，

末木絢奈栄養教諭が画面に登場し，「なぜ，朝食をとることが大切か」に

ついて資料を提示しながら説明してくれました。朝食の効果には，「体や

脳のエネルギーになる」「体温が上がる」「脳の働きを活発にする」「排

便を促す」という効果があるそうです。文部科学省の調査結果では，小学

生でも中学生でも，朝食を食べている人ほど，学力や体力が高くなってい

るという結果がでていることも説明されました。朝食を食べるための工夫

やより良い朝食のメニューについての説明もあったので，健康で充実した学校生活を送るために役立てて

欲しいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

新入生保護者説明会 
 2 月 4 日に「新入生一日入学」を予定して

いましたが，感染症拡大のため新入生を招待

することを断念し，新入生の保護者のみに参

加していただきました。中学校の教育内容，

学校生活やきまり，入学式や入学前の準備，

通学方法，年間予定などについて，担当者か

ら説明させていただきました。来年度の新入

生は今のところ 50 名になる予定です。睦合

小，栄小，富沢小の 6 年生には，今回来てい

ただくことができなかったので，生徒会が中

心になって南部中学校の紹介動画を現在作成

しています。完成しましたら，各小学校でじ

っくり見て欲しいと思います。 

卒業に向けて 
 2 学期から，3 年生は卒業アルバムと卒業

文集づくりに取り組んでいます。編集委員が

中心になり，3 年間に撮りためた写真の中か

らアルバムに取り込む写真を選んだり，文集

の内容を決め，そのコンテンツとなる作文や

プロフィールなどを用意したりしてきまし

た。校正作業もほぼ終了し，完成を待つばかり

です。 


